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PROCESSO n°6042.2022/0003070 - 6
 

ATA SUBPREFEITURA – Jabaquara
Ao vigésimo dia do quinto mês do ano de 2025 em quarta convocação às 19h10, horário de Brasília, de
forma presencial, deu-se início a reunião ordinária do Conselho Participativo do Jabaquara a sra.
Coordenadora Luciana Rodrigues de Souza sob o consenso do sub prefeito Roberto Bonilha e os
conselheiros presentes.
Responsável pela elaboração da ATA: Renata Aparecida da Silva
Contou-se com a presença de 7 Conselheiros Titulares e 5 Conselheiros Suplentes, representantes da
Subprefeitura do Jabaquara e Munícipes.
Dois suplentes assumiram a mesa para participar da reunião: João Pereira Lima Junior e Rodisley Pereira de
Oliveira pela ausência de dois conselheiros titulares: Ricardo Borges e Andrea Pereira.
Segue lista:
Função Nome Presença Justificativa
Conselheiro (a) Luciana Rodrigues Presente  
Conselheiro (a) Renata Aparecida Presente  
Conselheiro (a) Ricardo Borges Ausente SEM JUSTIFICATIVA
Conselheiro (a) Cibele Maria Presente  
Conselheiro (a) Ana Lúcia Presente  
Conselheiro (a) Jeneberg Santos Presente  
Conselheiro (a) Andrea Pereira Ausente SEM JUSTIFICATIVA
Conselheiro (a) Nei Joaquim Presente  
Conselheiro (a) João da Virgens Presente  
Subprefeito Roberto Bonilha Presente  
Interlocutor Ricardo R Prieto Presente  
Conselheiro (a) suplente João P. Lima Junior Presente  
Conselheiro (a) suplente Rodsley Pereira Presente  
Conselheiro (a) suplente Terezinha Barros Presente  
Conselheiro (a) suplente Fernanda Barbosa Presente  
Conselheiro (a) suplente Maria de Lourdes Presente  
CONVIDADO CRAS Jabaquara Ausente SEM JUSTIFICATIVA

Atos do Executivo nº 1501453
Disponibilização: 02/06/2025
Publicação: 02/06/2025
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SOLICITAÇÃO

 
DE DEMANDAS

 

 Nome Local Tipo de Demanda Descrição da demanda

CONVIDADO Supervisão da Saúde Ausente Não estava ciente dos e-mails enviados
CONVIDADO Enel Ausente SEM JUSTIFICATIVA
CONVIDADO Sabesp Ausente A empresa é nova e não tem

representante
CONVIDADO SP Obras Ausente SEM JUSTIFICATIVA
CONVIDADO Locat Ausente SEM JUSTIFICATIVA

 
ATA

 

1. A abertura da reunião foi realizada pela sra. Luciana Rodrigues Souza que apresentou as devolutivas
das demandas da reunião do dia 15 de abril de 2025.

2. Abertura para fala dos munícipes:
2.1 D. Terezinha (suplente): Limpeza do bairro Vila Santa Catarina (Rua das Cavas, Charles Darwim).

Descarte ilegal com frequência. Pede-se que a Locat vá com mais frequência ao local.
RESPOSTA IMEDIATA DO SUBPREFEITO ROBERTO BONILHA: O contrato com a Locat se
encerrou e vai ser contratado a empresa nova Olimpe City.
2.2 Fernanda (suplente): Descarte irregular de munícipe na Rua Carlo Cava. A população pede pra

colocar placa, câmera de vigilância e fiscalização.
2.3 Luciana (titular): o primeiro ponto da Av Santa Catarina X Rua Alba está todo esburacado.
2.4 Airton (munícipe): proposta 320 da plataforma participe mais.
Colocar Cavaletes da região do Jabaquara por conta dos eventos na Expo Imigrantes.
RESPOSTA IMEDIATA DO SUBPREFEITO ROBERTO BONILHA: Já existe uma solicitação na
CONSEG Jabaquara em relação aos desvios quando houver evento. Foi feito um estudo na CET e o
Estado passou o valor de 48 milhões para a prefeitura e está em andamento esse problema na
região. A Roberto Marinho também está em andamento e em vias de solucionar o problema.
2.5 Beth (munícipe): Proposta 1004 na plataforma do participe mais sobre a contenção do
córrego Guassatungas X Rua das Rolinhas. População pede pra colocar gradil e fiscalizar a obra pois
um carro caiu e derrubou a estrutura.
RESPOSTA IMEDIATA DO SUBPREFEITO ROBERTO BONILHA: As obras citadas serão
vistoriadas.
2.6 Mauro (munícipe): Proposta 259 na plataforma do participe mais.
Operação urbana e monotrilho até o hospital Saboya.
2.7 André (munícipe): Ata do mês de dezembro 2024 para ser vistoriada.

Passarela da Imigrantes: colocar grade de proteção.
UBS – Jardim Lourdes – protocolo 1027.

RESPOSTA IMEDIATA DO INTERLOCUTOR RICARDO SOBRE A ATA DE DEZEMBRO:
No mês de dezembro não houve reunião e foi acordado com o CPM em ter uma confraternização.

2.8 Araujo (munícipe): Parabenizando o CPM Jabaquara pela atuação. Descarte irregular
na Rua Charles Darwin 218.

RESPOSTA IMEDIATA DO SUBPREFEITO ROBERTO BONILHA: Já existe um mapeamento no
Jabaquara para aumentar fiscalização e pedido de Smart Sampa.

2.9 Rogério (munícipe): Praça ponto do Encontro não foi feito o que era pra ser feito.
THI Engenharia está com muitos processos. Fiscal assinou a conclusão da obra
Tem moradores de rua.
A praça custou 1 milhão e não estão concluídos todos os equipamentos e manutenção.
RESPOSTA IMEDIATA DO SUBPREFEITO ROBERTO BONILHA: A prefeitura de SP garante que
todos os moradores de rua são notificados e convidados a participar de programas sociais.

2.10 Cibele (titular) Pede-se fiscalização para o avanço de mosquito da dengue no bairro
Jardim Loures. Surto de dengue piorou e o carro com fumasse não está passando nas ruas.
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1 Karen Regina
Amorim Carmo

 
Telefone (11) 98580
9008

Atendimento Psicológico
e Terapêutico familiar

As famílias estão perdidas, sozinhas e sem
apoio e precisam de auxilio. Hoje existem
profissionais específicos para trabalhar essas
questões: Educadores Parentais e Orientadores
Familiares. Precisamos deles em nossa
comunidade, atuantes e colocando em prática o
que prevê a constituição, o ECA e as leis de
proteção a família.

2 Fernanda B.
Barros A. dos
Santos

Endereço: Rua Carlo
Cava, 635
Telefone (11) 98563
2977

Colocar placa de
proibido descarte
irregular, câmera e
fiscalização.

Descarte ilegal, ratos, lixo, o bueiro entope com
frequência, obstrui a passagem do pedestre na
calçada, a prefeitura faz a limpeza e os mesmos
veículos vão fazer o descarte, precisam ser
punidos, população pede mais fiscalização.

3 Elisabeth Jesus Endereço: Rua das
Rolinhas
Telefone (11) 98382
8814

Conservação das
calçadas

Falta gradil de proteção na ponte da Rua das
Guassatungas X Rua das Rolinhas.
Resolver tampa de bueiro do lado.
Houve atolamento de caminhão de gás do
buraco e precisou chamar o guincho.
Perigo emitente de acidentes.

4 Terezinha B. A.
dos Santos

Endereço: Av Santa
Catarina, 1558 a 2400
Telefone (11) 97683
7132

Limpeza urbana
Arborização
Conservação de
calçadas
Tapa buraco

 

5 Rodisley P. de
Oliveira

Endereço: Rua Cidade
de Bagda 449 ao 427

Conservação de
calçadas

Calçada toda danificada com diversos
obstáculos, dificultando o trânsito de pedestres,
cadeirantes e etc.
O motivo de todo dano causado no local é por
conta das raízes de uma arvore no local.
Pedido de poda – remoção, e há anos não são
atendidos

6 Mauro Alves da
Silva

Endereço: Rua Brasilina
Fonseca com Rua
Afonso 13

Construção de uma
AME Especialidades
(Proposta 2589)

Falta o serviço de saúde – Especialidades no
Jabaquara. O terreno está ocioso e o local daria
para construir nova UBS Vila Campestre e um
AME Especialidades, com cardiologista,
gastroenterologista, endocrinologista, urologista
e etc.

7 André Bernadino
da Conceição

Travessa dos Colonos
602 a 760
Telefone (11) 98551
6960

Iluminação Pública  
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 AÇÕES E PAUTA PARA A PRÓXIMA REUNIÃO  

Nº DEMANDA RESPONSÁVEL

1 Convite para um representante da supervisão da saúde para esclarecimentos de dúvidas dos
munícipes.

Renata

2 Informar aos munícipes sobre a Plataforma Participe Mais, que estaremos na fase de Análise de
Viabilidade que será de 09/06 á 06/07. Nesta fase, as propostas priorizadas e elaboradas pelos
CPM são enviadas pela Secretaria Executiva de Planejamento e Eficiência aos órgãos municipais
para a análise de viabilidade. Os critérios para análise são técnicos/jurídicos e orçamentários. Os
órgãos devem indicar o valor estimado para a execução de cada proposta.

 
Informativo lido
pela coordenadora
Luciana.
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O encerramento da reunião deu-se às 20h50.
Os presentes: conselheiros, munícipes e poder público assinaram a lista de presença.
Assim sendo nada mais havendo para ser tratado, encerrou-se a reunião, cuja ata foi redigida e digitada por
mim secretária do CPM Jabaquara - Renata Aparecida da Silva.
Próxima reunião: 17 de junho de 2025 às 19h00.
Luciana Rodrigues - Coordenadora de CPM Jabaquara
Renata Aparecida - Secretária Geral do CPM Jabaquara.
 

RICARDO ROMERO PRIETO 
COORDENADOR 
Em 30/05/2025, às 12:22.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o código
verificador 126704486 e o código CRC 523DB03A.

Referência: Processo nº 6042.2022/0003070-6 SEI nº 126704486
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